

Questions and Answers / Questions et Réponses

No./N°

3

Project Description / Description de projet		
Instruments for Measuring and Recording Temperature and CO2		
Instruments de mesure et de consignation de température et duCO2		
Solicitation No./ N° de sollicitation	Departmental Representative / Représentant Ministériel	Date
23-58062	Stéphane Lajoie, stephane.lajoie@nrc-cnrc.gc.ca	August 31, 2023
Notice:		Avis:
This Q&A shall form part of the tender documents and all conditions shall apply and be read in conjunction with the RFP.		Cet Q&R fait partie intégrale des dossiers d'appel d'offres; toutes les conditions énoncées doivent être lues et appliquées en conjonction avec la DDP.

*Le français suit

Q1: We would like to know how many buildings and rooms you need to do those PM measurements at the same time?

A1: The option to deploy 100 of these units, in various configurations depending on the number of floors and occupant counts of a building

Q2: Should we put on our BID an option for 100 unit optional or less? Because this will affect the price drastically

A2: The bid must have a unit count of 100

=====
Q1 : Nous aimerions savoir combien de bâtiments et de pièces sont nécessaires pour effectuer ces mesures PM en même temps ?



R1 : Nous avons la possibilité de déployer 100 de ces unités, dans différentes configurations en fonction du nombre d'étages et du nombre d'occupants d'un bâtiment.

Q2 : Devrions-nous inclure dans notre DIS une option pour 100 unités en option ou moins ? Car cela aura une incidence considérable sur le prix.

R2 : L'offre doit comporter un nombre d'unités de 100.